

Bozouls

Le Club des Entreprises Engagées Transition. S en visite chez Fidelem

Le 27 mars, l'entreprise Fidelem a eu le plaisir d'accueillir le Club des Entreprises Engagées Transition. S et la communauté du Coq vert, réunissant 30 représentants d'entreprises aveyronnaises, la CCI Aveyron, mais aussi Bpifrance et des partenaires de l'opération Transition.S.

Étaient également présents Jean-Luc Calmelly, maire de Bozouls, représentant le président du Conseil départemental, Dominique Costes, président de la CCI Aveyron, qui ont ouvert la session par un mot d'accueil mettant en avant l'engagement des entreprises aveyronnaises dans la transition écologique et ont salué le rôle exemplaire de Fidelem en la matière. Jean-Luc Calmelly a souligné le rayonnement économique de Fidelem au sein de la commune, son rôle dans la création d'emplois, son évolution constante ainsi que la dynamique et l'implication de ses dirigeants dans le tissu local, tant associatif que professionnel. Dominique Costes a précisé la démarche Transition. S : un dispositif d'accompagnement collectif, initié par la CCI Aveyron, visant à soutenir les TPE et PME dans leurs différentes transitions éco-



Lors des interventions du maire, de la CCI et de Bpifrance.

logique, énergétique, RSE, développement durable, RH et sociale.

Cédric Calvez, délégué territorial à la délégation Aveyron Lot Tarn de Bpifrance Occitanie, est intervenu pour rappeler le rôle de Bpifrance dans l'accompagnement des entreprises : financement de l'innovation, soutien aux projets de développement, aide à la transition écologique, énergétique, ainsi qu'à l'internationalisation des entreprises.

Ensuite les dirigeants de Fidelem ont présenté l'entreprise, en par-

tageant son savoir-faire et son évolution sur le marché.

Créée en 1995, l'entreprise est aujourd'hui le leader français de la fabrication de plans de travail sur-mesure en stratifié et en compact. Une entreprise de 105 collaborateurs, qui travaillent pour offrir des solutions sur-mesure à ses 2 500 clients.

Son site de production de 19 000 m² (réparti sur 4,7 ha de terrain), doté d'équipements à la pointe de la technologie, lui permet d'atteindre une capacité de production de plus de 3 100 plans de travail par semaine. Grâce à cette organisation performante, l'entreprise va clôturer en juin avec un chiffre

d'affaires dépassant les 23 millions d'euros.

Bien avant que la Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE) ne soit un label, elle était déjà une réalité dans l'entreprise, la qualité de vie et la sécurité au travail, l'économie circulaire, l'engagement territorial, l'innovation responsable.

Une visite des ateliers a permis aux participants de découvrir le processus de fabrication ainsi que les derniers investissements réalisés dont un transtockeur automatisé, gérant l'ensemble des plans de travail emballés ; ce système permet une meilleure optimisation de l'espace de stockage, une réduction des manipulations manuelles, connecté à un robot qui assure la palettisation, ce qui permet de réduire son empreinte carbone.

Un moment d'échanges privilégié

Cette rencontre a permis de mettre en lumière les initiatives locales et de démontrer que la transition écologique constitue un levier de développement et de compétitivité pour les entreprises.

BOZOULS - COMTAL

BOZOULS

Goûter des Familles

Venez fêter le printemps !

Mercredi 9 avril, pour la troisième année consécutive, le Goûter des familles revient avec une édition spéciale dédiée à l'arrivée du printemps. Cet événement gratuit et ouvert à tous aura lieu dans le parc Layrac, devant la médiathèque de Bozouls, de 14h à 17h.

Co-organisé par la médiathèque André Baudon et par le Centre social de Bozouls, le Goûter des Familles permet à tous de se retrouver autour d'activités, de jeux et de lectures.

Au programme, des jeux, des plantations (les enfants partiront repartir avec leurs créations), un puzzle géant à retrouver et à reconstituer, et la présence de la compagnie Hors Logerie qui proposera, dans des yourtes installées spécialement dans le parc, des lectures théâtralisées pleines de poésie et de saveur.

En fin d'après-midi, un goûter sera partagé entre tous les participants. Vous êtes invités à apporter vos meilleures recettes pour en faire un moment de convivialité et de partage au parc Layrac.

Le Goûter des familles est une belle occasion de passer un moment agréable en famille tout en profitant des activités proposées. En cas de mauvais temps, l'animation sera repliée à l'intérieur de la médiathèque.

Paroisse

Jeudi 3 avril à 9h, messe à l'oratoire à Bozouls.

Vendredi 4 avril à 9h, messe à l'oratoire à Bozouls. De 19h à 21h, conférence de Carême à Saint-Pierre à Rodez. À 20h30, rencontre préparation au baptême, Bozouls.

Samedi 5 avril à 9h, ménage église Saint-Pie X de Bozouls. De 9h30 à 16h, rencontre prêtres, diacres, EAP à Saint-Pierre à Rodez.

Dimanche 6 avril de 9h30 à 16h, rencontre caté à Bozouls et, à 10h30, messe en l'église Saint-Pie X ; à 14h45, départ de la balade éco-spirituelle à l'Abbaye de Bonneval et à 17h30, vèpres.

Permanence habitat

Prochaine permanence habitat Oc'teha ce jeudi 3 avril, de 9h à 10h à la mairie.

Relais Petite Enfance Comtal, Lot et Truyère

Programme d'éveil musical

Dès le 4 avril et jusqu'au 27 juin, votre Relais Petite Enfance propose des séances d'éveil musical animées par Marina Le Goff, éducatrice de jeunes enfants et professeure de musique, dans vos communes.

Ce mois-ci, au Relais Petite Enfance Dorlotine de Bozouls, les séances d'éveil musical se dérouleront le vendredi 11 avril et le vendredi 25 avril. Deux séances sont programmées par journée, une de 9h30 à 10h30, l'autre de 10h45 à 11h45.

Ces ateliers sont ouverts à tous les enfants de 0 à 3 ans, mais attention, les places sont limitées, il est donc nécessaire de s'inscrire au préalable en envoyant un mail à rpe@3clt.fr en précisant la date, l'heure, le lieu de la séance, le nom de l'adulte accompagnateur, les nom et âge de l'enfant.

BEZONNES

Inscription scolaire

Les inscriptions à l'école de Bezannes pour les enfants nés en 2022 sont ouvertes. Formulaire de demande d'inscription à télécharger sur le site internet de la commune de Rodelle (<https://www.rodelle.fr/vie-locale/ecole>). Pour les enfants nés en début d'année 2023, prendre contact avec la mairie au 05.65.44.92.17 ou avec la directrice de l'école 05.65.44.93.57.

Vente de fleurs et de légumes par l'APE

L'association des parents d'élèves de Bezannes organise une vente de fleurs et de légumes. Petite nouveauté cette année avec des plants de légumes bio fournis par la Pradette à Sébazac. Commande avant le jeudi 10 avril. Livraison semaine du 12 mai. Renseignements auprès de l'école (ou par courriel : ape-bezannes@hotmail.com).

BOZOULS

Économie

Le Club des entreprises engagées "Transition.S" en visite chez Fidelem



Jean-Luc Calmelly, Dominique Costes et Cédric Calvez, aux côtés de David Chassang, co-gérant de l'entreprise Fidelem.

Jeudi 27 mars, l'entreprise Fidelem a eu le plaisir d'accueillir le Club des Entreprises engagées "Transition.S" et la communauté du Coq vert, réunissant 30 représentants d'entreprises aveyronnaises, mais également de la CCI Aveyron, de Bpifrance et de partenaires de l'opération Transition.S.

La matinée a débuté par un accueil chaleureux au sein de l'entreprise Fidelem. Parmi les personnalités présentes, Jean-Luc Calmelly, maire de Bozouls et vice-président du conseil départemental, représentant Arnaud Viala, président, et Dominique Costes, président de la CCI Aveyron, ont ouvert la session par un mot d'accueil mettant en avant l'engagement des entreprises aveyronnaises dans la transition écologique et ont salué le rôle exemplaire de Fidelem en la matière.

Jean-Luc Calmelly a souligné le rayonnement économique de Fidelem au sein de la commune, son rôle dans la création d'emplois, son évolution constante ainsi que la dynamique et l'implication de ses dirigeants dans le tissu local, tant associatif que professionnel. Dominique Costes a ensuite présenté la démarche Transition.S, un dispositif d'accompagnement collectif initié par la CCI Aveyron, visant à soutenir les TPE et PME dans leurs différentes transitions : écologique, énergétique, RSE, développement durable, RH et sociétale.

Cédric Calvez, Délégué Territorial à la Délégation Aveyron Lot Tarn de Bpifrance Occitanie, est ensuite intervenu pour rappeler le rôle

de Bpifrance dans l'accompagnement des entreprises avec le financement de l'innovation, le soutien aux projets de développement, l'aide à la transition écologique et énergétique, ainsi qu'à l'internationalisation des entreprises.

FIDELEM, UNE ENTREPRISE INNOVANTE ET ENGAGÉE

Après ces interventions, les dirigeants de Fidelem ont ensuite présenté l'entreprise aux participants, en partageant son savoir-faire et son évolution sur le marché.

Créée en 1995 et implantée à Bozouls, l'entreprise est aujourd'hui le leader français de la fabrication de plans de travail sur-mesure en stratifié et en compact. Fidelem, c'est une entreprise comptant 105 collaborateurs travaillant chaque jour pour offrir des solutions sur-mesure à ses 2.500 clients. Son site de production de 19.00 m², réparti sur 4,7 ha de terrain, est doté d'équipements à la pointe de la technologie lui permettant d'atteindre une capacité de production de plus de 3.100 plans de travail par semaine. Grâce à cette organisation performante, l'entreprise va clôturer en juin avec un chiffre d'affaires dépassant les 23 millions d'euros.

LA RSE, UN ENGAGEMENT NATUREL POUR FIDELEM

Depuis toujours, Fidelem place l'humain, le respect de ses partenaires et l'environnement au cœur de ses priorités. Bien avant que la Responsabilité Sociétale des Entreprises (RSE) ne soit un label, elle était déjà une réalité dans l'entreprise. Sans toujours formuler ses actions



La visite immersive de l'usine a permis à David Chassang de présenter les dernières évolutions de l'entreprise.

sous un cadre normatif, Fidelem agit concrètement au quotidien sur de nombreux aspects de la RSE : la qualité de vie et la sécurité au travail, l'économie circulaire, l'engagement territorial, l'innovation responsable...

Cette approche, intégrée à la culture d'entreprise, contribue à un développement durable et responsable, au bénéfice de ses salariés, de ses clients et du territoire. Discrètes mais sincères, ces actions font partie de l'ADN de Fidelem et guident son évolution.

UNE VISITE IMMERSIVE DANS L'USINE DE PRODUCTION

Une visite des ateliers a permis aux participants de découvrir le processus de fabrication ainsi que les derniers investissements réalisés et de voir concrètement les démarches mises en place par l'entreprise pour optimiser ses process et réduire son empreinte écologique.

Parmi les investissements récents de Fidelem, plusieurs innovations ont retenu l'attention :

Un transtockeur automatisé installé en 2023, gérant l'ensemble des plans de travail emballés. Ce système permet une meilleure optimisation de l'espace de stockage, une réduction des manipulations manuelles et une fluidification des flux logistiques. Connecté à un robot qui assure la palettisation, ce système permet d'améliorer l'efficacité des livraisons en optimisant l'organisation de nos palettes tout en réduisant la pénibilité des opérateurs. En lien avec cet investissement, Fidelem a travaillé

sur l'optimisation de sa logistique pour réduire son empreinte carbone, avec une refonte du système de gestion des expéditions afin de réduire le nombre de trajets et d'améliorer l'efficacité des livraisons. Ce dispositif s'intègre pleinement dans la volonté de Fidelem de concilier performance industrielle et respect de l'environnement.

Une chaudière biomasse, également installée en 2023, chauffant les ateliers de production. Ce dispositif permet de valoriser les chutes techniques issues de la fabrication des plans de travail en générant l'énergie nécessaire pour chauffer l'ensemble des ateliers. En plus de son impact écologique positif, cet investissement contribue à réduire la consommation énergétique globale et améliore le confort thermique des salariés, notamment en hiver.

UN MOMENT D'ÉCHANGES PRIVILÉGIÉ

À l'issue de la visite, les participants ont eu l'occasion de partager leurs expériences et d'échanger librement sur les enjeux environnementaux et économiques auxquels font face les entreprises aveyronnaises.

La matinée s'est clôturée autour d'un déjeuner convivial, favorisant les discussions sur les bonnes pratiques à adopter pour une économie plus durable et responsable.

Cette rencontre a permis de mettre en lumière les initiatives locales et de démontrer que la transition écologique constitue un levier de développement et de compétitivité pour les entreprises.